

HTEC TIMES

Honda Technical College kansai

学校法人ホンダ学園
ホンダ テクニカル カレッジ 関西

〒589-0012 大阪府大阪狭山市東くみの木2丁目1937番地の1
 TEL:072-366-9011 FAX:072-360-2230

発行責任者
 校長 澤田 武美

ホームページ・ケータイ サイト
http://www.hondacollege.ac.jp/honda_w/

QRコード対応
 ケータイで
 簡単アクセス!



祝 入学「平成25年度 入学式」

4月3日(水)、大阪狭山市SAYAKAホールにて、ホンダテクニカルカレッジ関西の入学式を執り行いました。今年度の新入生は255名(自動車整備科185名、一級自動車整備研究科50名、自動車研究開発科20名)で、エンジニアに意欲を燃やす若者たちが各地から集まりました。新入生のみなさんには何事にも積極的にチャレンジして、新しく始まる学園生活を実りあるものにして欲しいと思います。ご入学おめでとうございます。

入学式 式辞

校長 澤田 武美

当学園は、皆さんもご存じのように本田技研工業の創設者である本田宗一郎が、本心に優れた自動車整備はどうあるべきかという確固たる信念を持ち、その信念と理想を実現すべくこの学校を設立しました。その建学の志は「ホンダ学園は世界に歓迎される人間の育成を使命とする」です。これを基に、世界に歓迎される為に「マナー」と「マインド」を磨く、「実践第二の技術力を学びとる」「社会貢献の心と行動力を育む」という3つの育成方針を定め、皆さんにこの学園で学んで頂きます。皆さんは、好きでこの世界に飛び込んできたはずで「整備士になりたい」「自動車設計したい」「本田技研工業に入りたい」等いろいろな夢を持ってこの場にいます。もしかしたら、まだ持っていない人も、夏休みまでにこうなりたい、こうしたいという目標を決めてください。目標を持って自分が何をしたいかをハッキリさせることにより、学校も、勉強も面白くなってくるからです。

また学園では様々な事にチャレンジして頂きたいと思っております。失敗こそが成長の肥やしと言います。今までやったことがない事でも、どんどんチャレンジしてください。私たちは「自ら学び取る」「チャレンジする」「この2つをベースに、学園で自ら行動する事を求めています。思い切り学園生活をエンジョイし、振り返った時に達成感を味わうことが出来れば、これに勝る喜びはないと思います。(要約)



来賓の本田技研工業(株)取締役 専務執行役員 山本様よりお祝いの言葉を頂きました。



校長 澤田 武美

入学生数	自動車整備科	185名
	一級自動車整備研究科	50名
	自動車研究開発科	20名
総数		255名



誓いの言葉(新入生代表 一級自動車整備研究科 宮本 幸樹 君) 大阪狭山市SAYAKAホールにて入学式の様子



エンジニアに意欲を燃やす255名の新入生

EVENT 全科新1年生全寮合宿

全科新1年生全寮合宿を行いました。1年生全員が同じ寮(寮)にて生活を共にし、寮規則に則り団体生活を送ることで、モラル・マナー・マインドを築いていく実践教育の場となります。寮に於ける団体生活は、コミュニケーション醸成に役立つだけでなく、今後一生の友となる友人を作る大切な場になることは間違いありません。自分のライフスタイルを見つめる場でもあり、高校時代までは通用してきた行動も今後就職し社会生活を送る上では通用しないことも多くあります。寮生活を通じてモラル・マナー・マインドを醸成していくよいきっかけになったと思います。

- この合宿での目標となるキーワード
1. 規則正しい生活
 2. コミュニケーション
 3. モラル・マナー・マインド



宮本君の選手宣誓

4/6(土) 「寮合宿フェスティバル」を開催

残念ながら悪天候の為、校庭での「大縄跳び」は中止になり、講堂内でのクラス対抗クイズ合戦のみの実施となりましたが、クラス内で知恵を出し合い大変な盛り上がりとなりました。クイズの内容は、クルマ・バイクに関する事から、雑学に至るまで幅広く出題され日頃の学力・知力を競い合いました。

14(日) 鈴鹿サーキットにて 2&4レース観戦

「鈴鹿2&4レース(二輪JSB1000クラス決勝、四輪スーパーフォーミュラ決勝)」の観戦に行ってきました。この日の鈴鹿サーキットはレースだけではなく、イベント「Enjoy Honda」も同時開催され、様々な催しものやホンダ製品の展示会などで大変な盛り上がりとなりました。



四輪スーパーフォーミュラ決勝の様子

15(月) 鈴鹿サーキット交通教育センターにて モビリティ体験

バイクやクルマの事を学ぶ準備段階としてその安全な運転方法を様々な角度から学び、よりモビリティを身近に感じてもらうことを目的として実施しております。はじめてバイクのハンドルを握る学生にも安心して運転を学ぶことが出来ます。



オフロードバイク体験走行(モビリティ体験授業にて)

15(月) 鈴鹿サーキット交通教育センターにて 安全運転講習を開催

「初めてのバイク乗り教室」から中型や大型の「バイクの試乗会」、ぬれた路面で滑りやすくなったクルマの挙動を助手席で体験する「スキットコントロール同乗体験」など、普段体験できない数々のメニューを楽しく学びました。

学生たちにとってはこれからの授業や実習に取り組む意欲をより高めた1日となりました。



初めてのバイク乗り教室



スキットコントロール同乗体験

Facebookページ開設しました。いいね! をください。
 学園での日常生活や、学生の様子など様々な記事を掲載していきます。皆さん是非見て下さいね。

Google 検索

YAHOO! 検索

Yahoo!もしくはgoogleで検索してください。キーワードは、「ホンダ学園」と「Facebook」。※単語間は英数半角のスペースを入力してください。